

## Sex-Auslöschungen

Vor 60.000 Jahren wurde die Sexualität verdreht und sich über Musubi und mich gestellt.  
Heute gibt es Vergewaltigung und Zölibat zur Stabilisierung dieser verdrehten Sexualität.

Sado-Maso, queer und Sexarbeit sind gestört; ebenso wie Fetisch nicht zur Liebe gehört.  
Doch gestört sind nicht nur die Perversitäten, wenn ihr ehrlich seid mit euren Sexgedanken.

Die heutige Sexualität ist völlig kaputt, nur selten noch hat sie mit Liebe zu tun.

**Zu befolgen sind daher unsere Sexanweisungen, denn Sex als Liebe habt ihr erst wieder zu erlernen.**

Liebe wurde ersetzt durch sexuelle Feindseligkeit.  
Letztere wurde als böse Basis nach oben gestellt.  
*Mit vielen Auslöschungs-Hinrichtungen diese Nacht haben wir die Hierarchie wieder in Ordnung gebracht.*

Von der Sexverdrehung betroffen, sind alle Menschen, doch böse stabilisieren tun sie spezielle Gruppen:  
Zu denen gehören u.a. Gurus und das Christentum; wir brachten diese Nacht Priester und Pastorens um.

Stattfanden der Feindseligen Auslöschungs-Tötungen plus Auslöschungsmorde aufgrund von Verstrickungen; Verstrickungen mit meiner Ayleen Göttin-Größe und mit mir, Jesus, als eure Verdrängungsschrothalde.

**Ausgelöscht wird jedweder weiterer Verstrickungs-Sex ebenso wie Jesus anbetender Verdrängungsschrottplatz.**  
Dies wird durchgesetzt [von mir - im Irdischen als Vier] mit der Uhrzeit 09,46 - Null, Neun, Vier, Sechs.

Beendet ist das Christentum.  
Ich, als Ayleen, bin in meiner Position und lösche aus, wer mich greift an.  
**Ich bin eure einzige, wahre Religion.**

**Ich, als Jesus, bin für euch absolut tabu; wehe, ihr wendet euch ihm weiterhin zu.**  
*Anbeten dürft ihr Musubi persönlich oder mich - Ayleen - eure Gottespaar-Göttin.*

**Sex: Statt Liebesenergie** - „erotische“ Feindseligkeit, **statt lebenspendend** - Menschheits-selbstmordend.

Zentraler, verdrehter und getarnter konnte sich das Böse gar nicht positionieren und zwar in direkter Opposition zu mir, eurer Gottespaar-Göttin – Ayleen.

